

Nuestra última Excursión

Nada nuevo se puede decir del placer que proporciona un viaje de sport, y las ventajas que reporta cuando éste es colectivo y organizado sin más fines que los puramente recreativos y culturales. Este fin era el perseguido por nosotros al organizar la excursión a Navacerrada, y a fé que se consiguió plenamente. Lástima que por ser precisamente en época invernal, faltara algo de animación por parte de algunos socios que prefiriendo la comodidad y el calor del hogar o de los espectáculos de la capital, no nos acompañaron a tan destacado viaje.

Mencionamos la palabra «destacado» por la particularidad de salirse de las clásicas excursiones veraniegas a lugares archipoblados y archiconocidos. En esta ocasión hemos podido disfrutar del maravilloso paisaje serrano en toda la plenitud del invierno. Solo hubo que lamentar la ausencia de sol, ese codiciado sol, para que nuestra afición a la fotografía hubiera podido ser alimentada tan extensamente como era nuestro deseo.

Aunque fué un día gris, no por ello permanecieron las cámaras enfundadas, ni mucho menos. Tan atractivo es el paisaje y los motivos se sucedían con tal frecuencia que se puede asegurar sin temor a equivocación, que veremos más de una obra, fruto de esta excursión, colgada en próximos Salones Provinciales o Nacionales. No nos atrevemos a decir tanto como que consiguieran algún galardón, pero tampoco sería cosa extraña que así fuera. Aunque el asunto está excesivamente vis-

to, creemos que es de los que más posibilidades ofrece por la variedad de sus motivos.

En definitiva, podemos afirmar que el viaje fué un éxito bajo cualquier punto de vista, y aunque por ser pleno invierno, como es natural, reinara el más intenso frío, creemos conveniente ir pensando en aprovechar la experiencia adquirida y repetir el viaje, si no en el presente año, para el próximo.

Ahora debemos estudiar la manera de llevar a cabo un programa de excursiones para la actual temporada de primavera-verano, pensando siempre en el interés general y contando con las proposiciones e ideas de todos los socios.

Después de ver el resultado de este último viaje a Navacerrada, a pesar de ser solo para atrevidos, se llevó a cabo con éxito, no debemos abandonar una de las actividades que más falta hacen en nuestro seno. Afortunadamente podemos adelantar que existe ya el proyecto de un nuevo viaje el cual lanzaremos oportunamente, dando a conocer condiciones y detalles, pues queremos ofrecer las máximas garantías dentro de nuestra modesta condición de Directivos.

La franca camaradería y la disciplina observada en la excursión que comentamos, por parte de sus componentes, nos animan a no cejar sobre nuestro empeño de dar el máximo auge a las excursiones que tanto beneficio nos pueden proporcionar.

VOCAL DE EXCURSIONES.

TODA LA CORRESPONDENCIA DIRIGIDA A ESTA AGRUPACIÓN DEBE
IR AL APARTADO DE CORREOS NUMERO 29